
Vraag 1 

 

Beste Burgemeester,  

Kan de mogelijkheid bekeken worden om openbaar vervoer (gratis) te voorzien bij evenementen in 

de Gemeente Voeren. Ik denk dat wij als kleine Gemeente hier tegemoet aan kunnen komen. Als we 

meer willen doen aan de veilgheid in onze Gemeente zou dit een mooie oplossing kunnen zijn. Zo 

kunnen de inwoners van Voeren veilig en onbezorgd thuis geraken. Net zoals de feestbus van 

Carnaval een succes is.  

  

Alle fuiven van busvervoer voorzien is financieel niet haalbaar, maar wel als we bepaalde 

voorwaarden eraan koppelen, bv.   

- Minimum 600 bezoekers  

- Openbaar evenement  

  

  

Beste burgemeester,  

Wilt u toezeggen om dit voorstel samen met de belanghebbende Voerenaars uit te werken?   

  

Met vriendelijke groeten,  

Rik Tomsin  

 

 

Question 1 

Monsieur le Bourgmestre, 

Pourrait-on explorer la piste du transport en commun (gratuit) lors d’évènements dans la Commune 

de Fourons ? Je pense que notre petite Commune peut y remédier. Si nous voudrions améliorer la 

sécurité dans notre Commune, je pense que ce serait une solution intéressante. C’est ainsi que les 

habitants de Fourons pourraient rentrer en toute sérénité et toute sécurité chez eux. Voyez comme 

le service de navette de bus lors du carnaval est un succès. 

 

Il est vrai qu’il est impossible de financer un bus pour chaque évènement festif, mais on pourrait y 

lier quelques conditions, comme par exemple : 

- Minimum 600 participants à l’évènement 

- Evènement publique 

 

Monsieur le Bourgmestre, 

Seriez-vous d’accord de travailler sur cette proposition avec les fouronnais concernés ? 
 

 


